

- よく考え進んで学ぶ子
  - 明るく心の豊かな子
  - じょうぶでたくましい子
- 令和5年8月29日



# 一 誠



## 2学期もよろしくお願ひします

2学期始業式校長挨拶より

全校のみなさん、おはようございます！今年の夏休みはとっても天気が良くて暑い日が続きましたね。そのおかげで学校のヒマワリは、校長先生が手を伸ばしても届かないくらい大きく育ちましたよ。そんな暑い中、こうしてみなさんが元気に登校してくれてうれしいです。きっと休み前のお願い「交通安全や事故に気をつける」を、みなさんが守ってくれたからです。



～2枚の紙を示す～

(1枚には大きく「あーあ」と書いてあり、もう一枚には「よーし」と書いてある)

「『あーあ』楽しい夏休みも終わっちゃったな。毎日のんびりゆっくりできたのに。今日から学校か。『あーあ』」

「『よーし』今日から2学期だ。夏休みはたっぷり遊んだし、今日からまた頑張ろう。『よーし』」

さあ、みなさんはどちらの気持ちで登校してきましたか？

「よーし」で登校した人？素晴らしいですね。やる気満々ですね。しっかりスタートがきれましたね。その調子でがんばってくださいね。

「あーあ」で登校した人？その気持ちはよくわかります。校長先生にも「あーあ、夏休み終わっちゃったな」という気持ちがありますよ。でも、できるだけ早く気持ちを切り替えて「よーし」でがんばっていきましょうね。校長先生も頑張ります。

最後に、4月始業式で、話した3つのことをもう一度確認しましょう。

なんのために勉強しているのかな。この授業で何ができるようになるのかな。目標やめあてをしっかりと考えて勉強や生活をしましょう。「**なんのために**」

人はまちがえて、失敗して、そしてやり直しをして一步一步、成長していきます。私もたくさん失敗や間違いをしてきました。今でもそうです。失敗しても間違えても、やり直してあきらめずにチャレンジしていきましょう。「**失敗や間違いは宝物**」

自分のこと、自分の考えを大切にしてください。そして、それと同じようにお友達のこと、お友達の考えも大切にしてくださいね。「**みんなちがって、みんないい**」

最後まで、校長先生の方をよく見てお話を聞いてくれましたね。とってもうれしいです。ありがとう。以上で、校長先生のお話を終わります。

「一人一人の子供たちの幸せのために ～自ら、共に～」の理念のもと、職員一同一生懸命頑張ります。2学期も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

